
Siracusa.  Santa  Lucia,  le
parole dell'arcivescovo: "Non
smarriamo mai la speranza"
“Il modo migliore per accogliere con fede le spoglie mortali
di Santa Lucia nel prossimo dicembre è seminare nella vita di
ogni giorno quegli stessi semi di fede, di speranza e carità
che hanno reso vigorosa la testimonianza della nostra patrona
Santa Lucia, tanto che è diventata la Santa della Luce di Gesù
Cristo in tutto il mondo”. Così l’arcivescovo di Siracusa,
Mons. Salvatore Pappalardo conclude la sua riflessione dal
balcone  dell’Arcivescovado  davanti  ad  una  piazza  Duomo  in
festa che circonda il simulacro di Santa Lucia.
“Anche se i problemi, le preoccupazioni, e le sofferenze oggi
sono così pesanti, Dio è più grande, il suo amore è più
potente. Quando tutto sembra perduto, Lui è capace di ifare
cose belle e nuove. Non smarriamo mai la nostra speranza in
Dio. I Santi e i martiri con la loro vita ci danno una prova
reale e tangibile della presenza di Dio, soprattutto quando le
difficoltà  sembrano  prendere  il  sopravvento.  La  loro
testimonianza ci garantisce che Dio è più grande di tutte le
avversità. Domenica scorsa, Papa Francesco ci ha presentati
Papa  Giovanni  Paolo  II  e  Giovanni  XXIII  come  modelli  da
imitare. La Resurrezione può diventare visibile anche oggi nel
nostro modo di vivere la carità: vincendo il male con il bene,
soccorrendo  chi  è  nel  bisogno,  vivendo  nella  legalità,
cercando di compiere la volontà di Dio, una volontà di pace e
di amore per tutti”.
A presiedere la solenne celebrazione eucaristica nella festa
del patrocinio della martire siracusana è stato il vescovo di
Piazza Armerina, mons. Rosario Gisana. “Il senso vero della
fede nasce da Dio che in Gesù ha proclamato la vittoria sulla
morte – ha detto mons. Gisana – . Una proposta di fede che ci
viene  in  un  giorno  così  bello,  nel  quale  celebriamo  una
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testimone della fede. Il senso della vita oggi può trascinarci
nel  vuoto:  viviamo  angosce  ed  inquietudini,  sogni  non
realizzati.  Ma  noi  credenti,  nonostante  le  condizioni
difficili, il lavoro che non c’è, le situazioni di sofferenza,
non possiamo dire che la vita non ha senso. Eppure stentiamo a
vivere in anticipo il mistero della nostra vita credente.
Entriamo nel percorso di maturazione della fede! Noi dobbiamo
dare testimonianza tutti i giorni della Resurrezione: è un
atto di fede per vivere in maniera diversa la quotidianità. Ed
invece noi volgiamo lo sguardo altrove, a degli idoli che
adoriamo. Nei momenti di scoramento apriamo le Scritture. Ed
ancora  impariamo  a  riconoscere  il  corpo  del  Signore  nei
fratelli e nelle sorelle. È una celebrazione che continua nei
poveri e nei deboli”.


